

PRÉFET DE LA MARTINIQUE

Cabinet du préfet Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 28 Mai 2013

Communiqué de presse

Lancement de la page Facebook « Préfet de la Martinique »

Le Préfet de la Martinique lance la page Facebook.

Cette page se veut complémentaire du site internet des services de l'État et des autres supports d'information (lettre des services de l'État, dossiers de presse...).

Elle est conçue pour être interactive, visuelle et réactive, et permettra de tenir la population informée tout au long de l'année sur l'action de l'État et la mise en oeuvre des politiques publiques en Martinique.

N'hésitez pas à rejoindre la page Facebook du Préfet de la Martinique!

http://www.facebook.com/pages/Pr%C3%A9fet-de-la-Martinique/598898553467934